

大 限 夢

R 2 年 7 月 6 日
仙 台 青 陵 中 等 教 育 学 校
1 学 年 通 信 N o . 1 5

1 学 年 前 期 学 年 目 標

パズル

仲間を認め合う・尊重し合う・高め合う

7/2(木)に令和2年度初めての委員会活動が行われました。委員長、副委員長の選出や活動目標の話し合いが行われました。1学年委員会でも活発な議論がかわされ、上記の前期目標が決まりました。話し合いでは1年生みんなが「団結」する学年を作りたいという大きな流れができあがりました。「パズル」はへっこんでいる部分と出っ張っている部分が合わさって組み上がっていくことから、①お互いの欠点を補い合う、②個性を認め合って団結する、という思いを込めることができるのではないかとということで、主題が「パズル」となりました。それだけでは伝わらないかもということで、副題「仲間を認め合う・尊重し合う・高め合う」という言葉を添えることとなりました。この1学年が、副題にある仲間を認め、尊重し、そして、切磋琢磨しながら高め合う学年に成長することを期待しています。



土曜学習会が始まります

青陵生としての自覚を

青陵での生活に慣れてきたこの頃…。
そろそろ、学習習慣を
確立したいと思いませんか？
そんな人は……



土曜学習会に参加しましょう！！
＜土曜学習会とは…？＞

月に2回程度、土曜日の午前中、
3時間の学習会を行います。

1年生は「学習習慣が根づく」をテーマに、
“自学”の時間を確保します。
「自宅で勉強したって同じだよ」という
そこのあなた！

土曜学習会では、以下のような
メリットがあります。(先輩談)

- みんなが勉強しているので頑張れる！
- 誘惑がないので集中できる！
- 先生がいるので質問できる！
- 朝の生活のリズムを平日と同じにできる！

令和2年度の最初の「土曜学習会」が7/11(土)に行われます。参加したい人は8:50までに視聴覚室に集合してください。今回の担当の先生は 先生と 先生です。質問も可能なので、ふるって参加しよう！

青陵生のみなさんに少し残念なお知らせをしなければなりません。先日、仙台市交通局から『「バスの中で、マスクをせずに大きな声で話している生徒がいる。コロナ禍の状況なので気をつけてほしい。」という市民の声が寄せられている。』という連絡が入りました。青陵の制服を着て登下校をするみなさんが、責任のある行動を取らなければ、青陵の名前がマイナスの方向で広まってしまいます。母校にどのようなイメージを載せていくかはあなたたちの行動次第です。自覚のある行動をしていきましょう。



また、登下校でみなさんは様々な場所を通って通学していると思いますが、中にはその土地の方のご厚意で通れる場所もあるはずです。地域の方々の日々の見守り等に感謝しながらきちんとあいさつをするなど、感謝を形に表せる青陵生になってほしいと思います。

